
№ 月 日 曜日 啓発内容 団体名 参加人数

1 12月15日 水 建設経緯の講話 古賀市企業内人権・同和研修推進員会議 7名

〇 しにょうしょ理場が、とてもいい場所という考えに変わりました。

※ 全員のお手紙を2階研修室に展示しておりますので、お時間があるときや4月期運営委員会

　の際にご覧下さい。

　海 津 木 苑 施 設 等 啓 発

　海津木苑施設等啓発【実　績】

1. 古賀市企業内人権・同和研修推進員会議役員研修　12月15日（水）　7名

○ 海津木苑ができた経緯とそれに関わった人々の思いと海津木苑の役割を理解することがで

○ 施設建設までの歴史を紐といた話は、勉強になりました。

○ 研修内容は多くの企業に知っていただく必要があると思いました。そのため新しい施設の

　見学はもちろん会議や企業活動に使ってほしいものです。

♦ 受講者の主な感想

♦ 古賀西小学校4年生お手紙の主な感想　11月18日（木）77名　『12月期報告分』

　きた。

〇 トイレをするのはあたり前、思いこみでものごとを判だんしないようにします。

〇 海津木苑は、きたなくてくさそうなことをイメージしていましたが、じっさいはそうでは

　ないことに、きてくださったおかげできづきました。

〇 がぞうを見たときあっ海津木苑てきれいだなーと思いました。

〇 よごれを食べるびせいぶつは、いいいきものですね。

〇 一番おどろいたのは、じっけんです。ゴミが固まるのはすごいですね。

〇 海津木苑の方のおかげで、私達の生活には、とても必要な場所だとわかりました。

〇 機械のこと、働いている人のこと、バクテリアのことなどいろいろ分かりました。
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